



Name: Doreen Pförtner

Geboren: 1984

Beruf: Bürokauffrau und Mutter

Die Liebe zu Tieren brachte mich vor einiger Zeit zum Tierschutz. In kleinem Rahmen begann ich mich für das Wohl der Tiere einzusetzen, machte nicht nur auf das Leid der Tiere z.B. in Zirkussen aufmerksam, sondern rettete das ein oder andere Tier aus nicht artgerechter Haltung. Irgendwann brachte mich meine Arbeit ins Alsfelder Tierheim. Von dort adoptierte ich unseren dreibeinigen Hund namens Dexter, der uns seit 2014 ein treuer Weggefährte ist und ein super Seelenröster für meinen Sohn.

In Alsfeld lernte ich auch die Gruppenleiterin Ann-Catrin Schmidt von SfT-Gruppe Alsfeld 1 kennen, so dass ich schließlich mit Schulbeginn meines Sohnes im Jahr 2015 damit begann eine „Schüler für Tiere“-Gruppe an seiner Grundschule ins Leben zu rufen. Im Februar 2016 soll es nun, mit dem Halbjahreswechsel, endlich soweit sein: Die Schüler für Tiere AG beginnt.

Mit der AG möchte ich den Kindern der Klassen 1 bis 4 den Umgang unter dem Motto „RespektTIERE“ beibringen, näher bringen und sie für das Wohl der Geschöpfe sensibilisieren. Ich freue mich schon jetzt auf die Arbeit mit den Kleinsten.